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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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会 長：日 暮 肇　　幹 事：水 野 晋 治

1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長

1. 会長挨拶　日暮 　肇   会長

1. 幹事報告　水野 晋治   幹事

1. 卓　　話　３分間スピーチ

1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長

　皆さま、こんにちは。
　日曜日の柏まつりには、大勢の会員
の皆様に参加して頂き、有り難うござい
ました。ご家族も一緒の方や、又、米山
奨学生さんのハン・ガンミンさんにもお
手伝いをして頂きました。今年は、昨年

の花火では無く、おもちゃの三点セット
を、まつりに来ていた子供たちに配布
いたしました。事前に嶋田さんが用意し
てあった、シャボン玉セット、メガネ、水
鉄砲を参加者全員で袋に詰め、中に、
ロータリークラブの活動を紹介する印
刷物を入れた後、配布して頂きました。
終了後、乾いたのどを潤しながら、クレ
ストホテルのカレーを頂いたり、差し入
れして頂いたものを食べたりしながら、
まつりの雰囲気を楽しみました。今回
担当した、馬場さん、嶋田さんを始め、
参加して下さった皆様、お疲れ様でし
た。そして毎年場所とテントを貸して頂
いている、柏西口本通り商店会の飯合
さん有り難うございました。商店会の皆
様にも宜しくお伝えして下さい。
　当日は、地区の管理運営委員会のセ
ミナーが有りましたが、柏まつりと重
なってしまったため、水野幹事に代表し
て出席して頂きました。
　実は、本日も地区の広報公共イメー
ジ委員会がござまして、小林さん、斉藤
さん、水留さんの三名がそちらに行って
おります。

　そして3日の日曜日には地区ロータ
リー財団委員会がありまして、私、水野
幹事、塚本さんが出席してまいります。
鈴木桂三さんはもともと地区の財団委
員に成っておりますので4名で参加して
まいります。
　来週は、高島屋屋上ピアガーデンで
の納涼夜間例会となります。楽しみにし
ていますが、台風の動きが気に成りま
す。
以上、会長報告とさせていただきま
す。

1864回通常例会

会長　日 暮 肇
会長挨拶

幹事報告 幹事　水 野 晋 治

1. 8月のロータリーレートは、1ドル＝102 円

2. 『東ヶ崎潔記念ダイアログハウス募金』感謝の集いへの招待
日時；10月17日 ( 金 )11：00 ～14：00
場所；ICU 東ヶ崎潔記念ダイアログハウス

3. 例会変更のお知らせ
我孫子ＲＣ；8/12 ( 火 ) 任意休会

4. 受信《活動計画書》松戸・流山RC



３分間スピーチ

１．杉山 会員１．杉山 会員
　

 来年４月を目指して、日本の幼稚園・保育園に大きな
転機があります。幼稚園と保育園、両方の良さを生かし
た。認定こども園というものが出来上がります。我が園
でもその制度発足に先行して、今年の11月から幼保連
携型認定こども園になります。０～２歳児の保育園と３
～５歳児の幼稚園が同一敷地内で並存する形をとりま
す。その準備でてんてこ舞いしています。現状問題点が
３点あります。１点目は保育士の不足です。平成２９年
には全国で７万人の保育士が不足するといわれていま
す。これは大変な数字です、お知り合いに保育士の資
格があり、お仕事をしてみたいと思っていらっしゃる方
がいましたらご紹介ください。２点目はお金の面です。
こども園化に合わせて調理室の整備、保育室等の改
修、備品遊具などの購入を進めていますが、膨大なお
金がかかります。質の高い教育や保育を進めるために
は、よい先生や保育士を雇い、待遇も研修も進めなくて
はいけません。残念ながら現状では新制度に移行する
と財政的に非常に厳しくなることが予想されます。３点
目は大人の知恵です。新しい制度ですので、大枠は決
まっていますが細部にわたるシステムや方法は決まって
いません。しわ寄せが子どもに行かないように、大人の
知恵を結集しなくてはいけません。
 さて、この夏に注目しているものが何点かあります。そ
れは１３日のＧＤＰ４～６月の数値とお盆明けに首相の
訪朝があるかです。この制度は消費税が１０パーセント
になることを前提とした制度だからです。来春の消費税
アップのためには景気がよくなること、政権が磐石であ
ることが前提です。皆さんは総選挙がいつあるとお考
えですか。ひょっとしてこの秋口にもあるかもしれませ
ん。いま、ひそかに幼児教育関係者は世の中の動向を
見つめています。政治によって国の根幹である教育の
方向がぶれることは残念なことです。１０年先の事を見
据えながら来年４月の園の方針を決めなくてはいけな
いからです。少子化対策で子育て支援の方策を採ろう
としたとき、結構ハードルは高いものがあります。しか
し、そんな時、真実かどうか、みんなに公平か、みんな
のためになるかどうか。
　ロータリーの４つのテストではありませんが、こんな

規範が新制度に移行するかどうかの行動決定の一助
になるのではないでしょうか。　　　

２．松本（ユ） 会員２．松本（ユ） 会員
　
 こんにちは、４月の半ばからお休みしましたが、新年
度から復帰しました。出産以外では入院したことがな
く、入院って大変だと改めて感じました。
 また、病気になって、街で足が不自由な方や身体が不
自由な方をお見かけすると「頑張っているのだなあ」と
感じ、他者への思いやりが持てるようになりました。
２月ごろ地区奉仕委員を引き受けましたが、４月の初め
に手術が決まったので、お断りしようかといろいろと迷
いましたが、７月からなので、お引き受け致しました。
　６月に再検査入院をしたり、痛みが残ったりしていい
ますが、ロータリーの方々に支えられていると感じてい
ますので、週一回の例会には、なるべく多く出席したい
と思っております。よろしくお願い致します。

３．中島 会員（銀座ロータリー）３．中島 会員（銀座ロータリー）
　

　住まいはおおたかの森で、本日はメーキャップさせ
ていただきました。銀座ロータリークラブは昔、仕事の
おつきあいで入り、今でも続けています。出席率は
100％で、今後もずっと継続させていこうと思い、本日も
メーキャップでやってきました。メーキャップは、全国
にも行ってましてその土地によってさまざまな特色があ
りますので皆さんも是非いろいろとメーキャップされて
みてはいかがでしょうか。

４．榊 会員４．榊 会員
　

　本日は当たる確率が高いなと思ってましたが、やはり
当たりました。只今70歳になり、70歳とは古希というら
しいですね。まだまだ若いつもりでいましたがいろいろ
とガタが来てまして80歳まで大丈夫だろうかと思い、皆
にはやりたいこと今やってもらいたい。やりたいこと、い



出席報告

欠席者

出席率　83.05%

59名
10名

宇田川、ゲイビ、後藤、小林（正）、小溝、渋谷、
助川、染谷、富士川、牧野、
 　　　各会員

会員数

次回の例会は8月8日（金）夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊

　　　　　　　　住田 みゆき

ビジター
中島 巖（東京銀座）

BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
杉山会員（大にこ）、江口会員、榊会員

(^^♪
我が母校西東京代表で甲子園出場 中村（佳）会員

パートナー誕生日
松本（隆）会員

結婚記念日
杉山会員

つやるの。今でしょ。
　あと口は災いのもとと、親睦委員長をやったことない
と言っていたら、委員長を指名され、地区の悪口を言っ
ていたら地区関係の委員に指名されてしまい、やはり言
うもんではないなと思いました。

　　

５．江口 会員５．江口 会員

　今月誕生日になり60歳になりました。
　平均寿命は昭和10年で48歳、昭和22年で52歳、今
は82歳で、まだまだ大丈夫かなと思ってます。
　私は愛を与える人になりたいと思ってますので、よろ
しくお願いいたします。

柏まつり参加　2014 年 7 月 27 日　　　　　　　　　　　　　社会奉仕委員長　嶋田英明

13：00　　集合
13：30～　おもちゃ（水ピストル・シャボン玉・ピカピカメガネ・各200個）配布



開催　日時 会　長

開催　場所 幹　事

理　　　事 出欠

承認
◯

秋 元　慶 一 ◯

○

                                                                                  
○

②報告事項

○
招待

○

○

松本 隆一郎 ○

○

○

柳          肇 ○

○ ●次回理事会　2014年9月 5日（金）【例会終了後】

　　　　☑2015-16年度ガバナー補佐（榊隆夫会員）推薦書提出（〆切8月20日）

□ブレザー　これまで同様に
　　　　　　ロータリーボタンをクラブで負担し
　　　　　　ブレザーは自己負担。
　　　　　　新入会員約15名分
　　　　　　※4.0周年の時にブレザー着用

日　暮　　　肇

水　野　晋　治

議　　題　　概　　要

柏西ロータリークラブ　2014～2015年　第3回　理事会資料　

③その他

2014年　8月 1日　例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

　　　　☑8/8夜間例会(納涼会)　香島一彦・安川武年元会員ご出席嶋 田　英 明

勝 田　健 一

金  子　　正

①11月17日(金)『創立40周年記念事業予算』の件

　　　　☑9月12日(金)11：00～老人ホーム『やわた苑』訪問

水 野　晋 治

馬 場　　弘

増 谷  信 一

森 市  直 樹

日 暮　　肇

金 本　元 章

鈴 木　桂 三

地
区




